

Artikel vom 17.12.2021

Senioren Union

Weihnachtsgruß an die Mitglieder der Kreisseniorenenunion



Bild: Heinz Haaf

Da wegen der Corona-Pandemie in diesem Jahr das traditionelle vorweihnachtliche Beisammensein der CSU-Kreisseniorenenunion ausfallen musste, verteilte der Kreisvorstand Weihnachtstütchen. Vorbereitet hatten sie Kreisgeschäftsführer Alfred Doll (links im Bild), Stellv. Kreisvorsitzende Cordula Sohmen (Mitte) und Kreisvorsitzender Heinz Haaf (rechts) auf ihrer Besuchsrunde. Bekommen haben das Geschenk mit Süßigkeiten die Mitglieder, die 2021 einen runden Geburtstag

feiern oder aus gesundheitlichen Gründen weniger oft an den Veranstaltungen der Seniorenunion teilnehmen konnten. Im beigefügten Weihnachtsbrief brachte Haaf seinen Dank für das Engagement der Mitglieder und die Hoffnung zum Ausdruck, dass das neue Jahr die Vertraute Normalität für die Arbeit der Seniorenunion zurückbringen möge.